

# 'Acciones armadas

**EL TIEMPO** Viernes 30 de mayo de 2014

Noticias de Colombia y el mundo 

 INGRESAR

OPINIÓN COLOMBIA BOGOTÁ MUNDO POLÍTICA ECONOMÍA DEPORTES ENTRETENIMIENTO TECNÓSFERA ESTILO DE VIDA

## Farc y Eln'

El Cerac aseguró en un informe que se registraron 4 eventos. En el 2010 hubo 13 acciones violentas.

Por: JUSTICIA

© 12:25 p.m. | 29 de mayo de 2014



Foto: Juan Pablo Rueda/EL TIEMPO

En zonas como Toribío (Cauca) Ejército vigiló desarrollo de los comicios. No hubo hechos violentos.

El Centro de Recursos para el Análisis de Conflictos (Cerac) presentó un informe sobre la tregua unilateral de las Farc y el Eln decretada por la época electoral, que inició el pasado 20 de mayo y terminó este miércoles.

Según el análisis, en esta época "hubo una reducción sustancial de la violencia frente a otras elecciones presidenciales". Sin embargo, el Cerac afirma que hubo cuatro eventos ofensivos de parte de las Farc, violatorios de la tregua unilateral, que en su mayoría fueron amenazas de contenido político.

"Si bien hubo amenazas, estas fueron mínimas y no se presentaron afectaciones letales o graves a las personas como resultado de acciones de las Farc y el Eln (tales como secuestros, muertes o heridos). Los riesgos asociados a la participación electoral para los votantes y militantes de partidos políticos se redujeron casi a cero en este período", indicó el Centro de Análisis del Conflicto.

La reducción se evidencia al ver las cifras de años anteriores. En el 2002 el número de acciones violentas durante las elecciones presidenciales fue de 32 y en la primera vuelta de los comicios del 2010 se registraron 13 eventos.

De acuerdo a la entidad, en la época electoral de este año no se registraron víctimas fatales ni heridos, ni se reportó ninguna acción del Eln.

Pese a las acciones de las Farc, el Cerac aseguró que ante el bajo número de hechos violentos puede evidenciarse una "consolidación del mando y control del secretariado de las Farc y del Comando Central del Eln en particular sobre sus columnas móviles".

De acuerdo al informe, con excepción del frente 36, cuya zona de influencia es Antioquia y que es una estructura que ha violado repetidamente las órdenes del secretariado de la guerrilla en las dos anteriores treguas (de fin de año), "los demás bloques, frentes y columnas móviles de las Farc, en esta ocasión no realizaron acciones".

 5

 17



PUBLICIDAD



MÁS LEÍDO

MÁS COMPARTIDO

- 1 ¿Qué cambios les trae a los pacientes la ley estatutaria de salud?
- 2 La presión de guardia indígena logra liberación de menor secuestrada
- 3 Polo deja a criterio de sus seguidores el voto para segunda vuelta
- 4 Por la paz, apoyos de la izquierda se suman a Santos
- 5 El giro de Zuluaga sobre el proceso con las Farc

El cese al fuego unilateral fue anunciado el pasado 16 de mayo, cuando el jefe guerrillero e integrante del equipo negociador de las Farc en La Habana, alias 'Pablo Catatumbo', anunció dijo este grupo guerrillero y el Eln no protagonizarían hechos de violencia durante las elecciones presidenciales que se realizaron el pasado domingo 25 de mayo.

## JUSTICIA



GUARDAR | COMENTAR | REPORTAR UN ERROR | IMPRIMIR

### MÁS NOTICIAS

#### Ejército de Ecuador captura a presunto jefe financiero de las Farc

Jenrry Martin Castillo cayó en la frontera de ese país con Colombia.

#### Queman autobús de pasajeros en Antioquia

Las autoridades departamentales acusan a guerrilleros de las Farc.

#### Mueren tres guerrilleros del anillo de seguridad de 'Pastor Álape'

Las acciones militares se adelantaron en el municipio de Murindó, Antioquia.

#### Capturan a exalcalde de Lejanías por nexos con las Farc

Fueron detenidas otras tres personas por apoyo logístico a la guerrilla.

#### Zuluaga dice que continuaría proceso de paz; Santos lo tilda de cínico

Presidente-candidato dice que recibe anuncio "con beneplácito", aunque lo considera "electorero".

#### Este miércoles finaliza tregua de las guerrillas

Las Farc y El Eln habían anunciado el cese del fuego unilateral para primera vuelta presidencial.

### TEMAS RELACIONADOS A ESTA NOTICIA

FARC

ELECCIONES 2014

99 Comentarios

Ingresa [aquí](#) para poder comentar.

99. andrefis

2014-05-29 19:39:18

RESPONDER

<http://www.elespectador.com/noticias/judicial/sexta-frente-de-farc-responsable-del-secuestro-de-nina-articulo-495307>

CALIFÍCA: 1 0

REPORTAR:

EL TIEMPO **El Tiempo** Like You like this.

EL TIEMPO **El Tiempo** compartió la foto de Citytv.com.co. 13 h ·

**Citytv**

#Atención

Gerente de TransMilenio y director del Instituto Distrital de Turismo renuncian a sus cargos para apoyar la campaña de Zuluaga

**Citytv.com.co**

Luis Fernando Rosas y Fernando Sanclemente dejaron sus puestos para

Facebook social plugin

**98. andrefis**

🕒 2014-05-29 19:34:07

RESPONDER

Hace unos días timochenco celebró los 50 años de las farc diciendo: "juramos vencer y venceremos" todavía hay gente que cree que estos narcoterroristas quieren la "paz". En un par de años cuando santos firme la "paz" estará firmando el fin de la guerra y la victoria de las farc ante un gobierno arrodillado que ahora cree que es amigo de las farc.

CALIFÍCA: 👍 1 🗨️ 0

REPORTAR: ⓘ

**97. LaPazDeSantosEsLaFalsaPazDeLosTraidoresALaPatria**

🕒 2014-05-29 19:24:48

RESPONDER

Ultima Hora! .... La Universidad de la Sabana, acaba de publicar un estudio donde el 67% de los Colombianos no le cree para nada al "falso" proceso de paz. Nadie cree a los diálogos que en este momento adelantan el Gobierno Nacional con la guerrilla de las Farc. Estos resultados demuestran que la apuesta por la paz, liderada sustancialmente por la coalición del presidente Judas Manuel Iscariote Santos, el castro-chavismo y la extrema izquierda colombiana, pensando en su reelección, nadie se la cree. La mayoría no está de acuerdo con que la sociedad perdone a los guerrilleros. Ni están de acuerdo con que las Farc participen activa y abiertamente en política; lo mismo que consideran que los actores (Gobierno y Farc) no están siendo completamente sinceros en La Habana; ven muy improbable que la guerrilla deje el jugoso negocio del narcotráfico y los cultivos ilícitos". La mayoría de los encuestados considera improbable que los insurgentes vayan a reparar y a reconocer a sus víctimas.

CALIFÍCA: 👍 1 🗨️ 0

REPORTAR: ⓘ

**96. 8088**

🕒 2014-05-29 19:06:49

RESPONDER

farc frente #36 queman bus de pasajeros  
[http://www.elcolombiano.com/BancoConocimiento/Q/queman\\_un\\_bus\\_de\\_pasajeros\\_que\\_se\\_dirigia\\_de\\_ituango\\_a\\_medellin/queman\\_un\\_bus\\_de\\_pasajeros\\_que\\_se\\_dirigia\\_de\\_ituango\\_a\\_medellin.asp](http://www.elcolombiano.com/BancoConocimiento/Q/queman_un_bus_de_pasajeros_que_se_dirigia_de_ituango_a_medellin/queman_un_bus_de_pasajeros_que_se_dirigia_de_ituango_a_medellin.asp)

CALIFÍCA: 👍 0 🗨️ 0

REPORTAR: ⓘ

**95. carreomagno**

🕒 2014-05-29 18:37:57

RESPONDER

Claro , no hubo hechos súper violentos, y las amenazas al votante, y las amenazas a la fuerza pública, y las amenazas a el estado de derecho que? Colombianos no le estreguemos el país a esta tracalada de bandidos de las farc , este país debe retomar el rumbo perdido , abandonado por santos, vulgar presidente que amangualado esta con el fantoche mentiroso presidente venezolano, entreguemos el país a las ideas nuevas , no al castró\_chavismo .Dios nos salve y nos proteja.

CALIFÍCA: 👍 0 🗨️ 0

REPORTAR: ⓘ

MÁS COMENTARIOS

SECCIONES	▼	AYUDA	▼	SERVICIOS	▼
EL TIEMPO CASA EDITORIAL	▼	REVISTAS	▼	NUESTROS PORTALES	▼
<b>EL TIEMPO</b>				 <a href="#">VERSIÓN PARA MÓVIL / TABLETA</a>	
 Miembro de Grupo de Diarios de América		 Miembro de Interactive Advertisement Bureau		 Miembro de Andarios	
<p style="text-align: center;">           COPYRIGHT © 2013 2014 EL TIEMPO Casa Editorial.            Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita de su titular.            ELTIEMPO.com todas las noticias principales de Colombia y el Mundo         </p>					